

Comienza en Cuba segunda edición de Titan Tropic de ciclismo montaña



La Habana, 5 dic (RHC) La segunda edición del Titan Tropic Cuba de ciclismo de montaña comenzará hoy con la disputa de la primera etapa, prevista en un circuito de 106 kilómetros en la localidad de Soroa, al oeste de esta capital.

De acuerdo con los organizadores, el prólogo de la competición, inicialmente programado para el pasado sábado, quedó suspendido debido 'al momento histórico que vive el país por la pérdida del líder Fidel Castro'.

Así, en esta jornada comenzarán a rodar los más de 150 de pedalistas inscritos en ambos sexos en la justa, la cual se extenderá hasta el próximo jueves, día señalado para la última fase entre Viñales y Cayo Jutía, en la occidental provincia de Pinar del Río.

La cita se correrá en cuatro etapas por territorios escabrosos entre las provincias de Artemisa y Pinar del Río, con la participación de atletas de Estados Unidos, Alemania, Austria, Colombia, España, México, Venezuela y Costa Rica, además de los anfitriones.

El colombiano Diego Tamayo defenderá el título entre los hombres, mientras la cubana Olga Echenique hará lo propio entre las damas.

Recorrido del II Titan Tropic Cuba:

Etapas:

-1ra, lunes 5: Circuito en Soroa (106 km).

-2da, martes 6: Soroa-Viñales (114 km).

-3ra, miércoles 7: Circuito en Viñales (82 km).

-4ta, jueves 8: Viñales-Cayo Jutía (68 km).

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/114391-comienza-en-cuba-segunda-edicion-de-titan-tropic-de-ciclismo-montana>



Radio Habana Cuba